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El C.B. Banyoles, dispuesto o 
realizar un destocado popel 
en el campeonato regional 

H^ iimuguración de la pista 
tubierta de Sarria de ter 

Isidro Gordo ^anó el 
'IVIII Trofeo mero de oro" 

AI habla con su capitán, Ricard Prat ^<^^ ^ NOCHE, EL MONTSERRAT Disputado en aguas de Tosso 
El próxinio día 12 de oetu-

bre, va a dar inicio el cam
peonato regional sénior, en 
el que, un año njás, va a in
tervenir el C.B- Banyoles E. 
y D. Digamos, en primer tér-
Bijno, y en relación a este 
tqrnep, que, al parecer, se 
l>a producido alguna baja de 
Iqs siete equipos representan
tes de la Federación Barce
lonesa, aunque no tenemos 
ninguna confirniación oficial 
en ningún sentido. 

Hemos conversado con el •.•a-
pitán del primer equipo del 
e.B. Banyoles, Ricard Prat Boseh 
que lleva doce temporadas de
fendiendo los colores de la en
tidad banyolense. «Cuando cum
plía el Servicio Militar, jugué un 
año en Malilla». 

—¿Habéis dado inicio a los en
trenamientos? 

—Sí, hemos entrenado duran
te todo el verano. 

—¿No ha habido descanso...? 
^—Tuvimos únicamente quin

ce días de vacaciones. 
—¿Qué ambiente se .respira 

cara a la .nueva temporada? 
—En mi opinión, creo que 

podemos hacer un buen papel 
en el campeonato regional.' Al
gunos juniors h a p pasado al 
primer equipo y su ayuda nos 
puedp servir de mucho-

—¿Se han producido muchas 
altas y bajas con respecto a la 
anterior temporada? 

—Prácticamente, somos los 
mismos, aunque hemos tenido 
la incorporación' de algún jú
nior. Como alta, está Portella 
que últ imaínente había aban
donado el baloncesto en activo. 

—En el transcurso del pasado 
torneo de liga, se produjeron 
algunas bajas en el C.B. Ba
nyoles, ¿qué sucedió? 

—Uno de nuestros mayores 
problemas es que tenemos a va
rios jugadores que están (stu-
dian4o ^ü^ Barcelona y nos re
sulta muy difícil poder entre
nar a lo largo de la temporada-
Algunos lo dí jaron por falta 
de tiempo. 

—Nosotros pensamos que las 
causas fueron otras. Pasando a 

otro tema. ¿Qué papel le augu
ras al C.B. Banyoles la próxima 
temporada en el campeonato 
regional? 

—No sé. Los equipos de Bar
celona no los conozco y no sé 
cómo están. Nosotros pensamos 
que haremos un buen papel-
Creo que puede ser muy inte-
Tesante jugar úi | icamente el 
egiiÍBP senjqr. Jíe esta forma, 
llegaremos allí más descansa
dos. 

—¿En tu opinión, qué pueden 
hacer los equijíos represefcitati-
vos de Gerona en el campeona
to regional? 

—Vistas temporadas anterio
res, el res<ultado obtenido no 
ha sido dem;i^siado satisfacto
rio, pero, si los equipos quieren 
jugar en el cainpeonato regio
nal, será que se ven perfecta
mente capacitados. 

—¿Puede ser el Banyoles el 
mejor de los equipos gerunden-
ses en la categoría? 

—Para mí, debe decidirse en
tre el San José y nosotros, aun
que no debemos olvidar al Ade-
paf. 

—¿Cómo ves actualmente el 
baloncesto en Banyoles? 

—La organización va muy 
bien... al menos por lo que se 
ha vjsto este verano. Además, 
hay ganas de hacerlo bien. 

--¿Tenéis mucha gente? 
—Sí. Aproximadamente, Mños 

cincuenta jugadores entre todos 
los equigos. 

—¿Cómo estáis en las catego
rías inferiores? 

—Son los que tienen más afi
ción. Hay una gran cantidad 
de chicos que cada día vienen 
a ent /enar . Este año, hemos in
corporado a dos nuevos entre
nadores, Vila y Rodríguez, que, 
recientemente, aprobaron el tí
tulo de entrenadores píovincia-
les. Quisiera indicarte q»e la 
comisión deportiva del Cjiíli es
tá formada por los cinco entre-
i^iM¿M»idle ^ e disp9l|b««4l|Á^!; 
tidad. Son Pujol, Soler, Vila, 
Rodríguez y un servidor. 

Que tenga suerte en el próxi
mo campeonato regional mas
culino. 

J. X. 

•ii ¿i í íi (̂  II- 5̂) a 

Positiva camparía del 
C N. Caldes 

En la fotografía de Oliveras, el C. N. Caldes con su plantel de 
jóvenes nadadores. 

Cí|ldps de Malavella. (De 
nuestro corresponsal)-— El 
Club Natación Caldes, gracias 
a su. esfuerzo, entrenamiento 
y, dedicación está cosechan
do' éxitos notables en la ca
tegoría provincial alevín. En 
la Challenge David Moner se 
alzó con el primer puesto en 
la categoría masculina; en 
féminas, el Sarria les supe
ró por muy pocos puntos. 

Recientemente, se adjudica
ron el Crlterium Interclubs ce
lebrado en -Besalú, donde par t i 
ciparon diez equipos. El Caiues 
superó netamente a equipos •'e 
la categoría del Figueres, Sa
rria, Parnés, etcétera. En dicha 
competición los caldenses sólo 
obtuvieron medallas en relevos, 
pero se adjudicó el Criterium 
por puntos, gracias a la regu-

SE ENFRENTARA AL F. C. BARCELONA 

Entrevista con el presidente albiasul, don José Mii 
Hoy es un 4ía importante 

par|i S^írcjá de Ter y más 
concretamente para el ba-
Ipnniano ^arriánense. A las 
12 y me^iá de la mañana , 
tendrá lugar la ins^uguración 
oficial de la pista cubierta, 
disputándose poi la tarde y 

—Me satisface poder decir 
que en estos momentos ya ha 
habido personas que han paga
do su aval, y lo h a n hecho pa
ra colaborar con el balonmano 
sarrianense. 

—¿Han tenido ayuda oficial? 
—Si. Estamos muy satisfe-

En una palabra, como debe aer. 
—Yo creo que el deporte de

be hacer amigos. Tiene que ha
ber, lógicamente, rivalidad, pero 
sólo en la pista. Fuera de ella, 
el balonmano y cualquier tipo 
de especialidad deportiva h a de 
servir, por encima de todo, co-

TOSSA. — (De nuestro co
rresponsal). — Baio el patroci
nio del Ayuntamiento de Tossa 
y la Fecteración Española de 
Actividades Subacuáticas, y or
ganizado por la Asociación de 
Pesca Submarina, se celebró el 
pasodo domingo, día 4 en 
aguas de nuestra costa, el Con
curso htternaoional de ^ s c a 
Submarina, «XVlll trofeo Mero 
de OroD, con seguridad la más 
antigua prueba de esta espe
cialidad (\m sé viene celebran
do^ en España. 

Con nutrida participación espa
ñola, además de la francesa, bel
ga e italiana, con mar llana y 
viento en calma, todos los subma
rinistas portlQipantes rivalizgron 
en actividad durante las cinco lar
gas horas que duró la prueba. 

El «mero», rey de este coticurso, 
se mostró esquivo y de más di
fícil arpoaeo. Sólo dos ejemplares 
entre todos los pescadores fueron 
capturados, si bien como premio 
de consolación para ellos, las 
otras especies de peces, como se 
verá por la clasificación y peso, 
puede bien decirse que fueron más 
abundantes. 

El premio al mero mayor co
rrespondió o Isidro Gordo, del 
A. P, S. con un mero de cuatro 
kilos, quedando la clasificación del 

pesaje general de lo siguiente 
manera: 

1, Antonio Vergés, del A. P. S., 
con 24,130 kilos y 24.3Q0 puntos; 
2, Mauricio Berenguer, Francia, 
9,150 kilos y 14.250 puntos; 3, Se
bastián Carbonell, del C. I. A. S., 
8,930 kilos y 13.430 puntos; 4', Pe
dro Turró, del A. P. S., con 6,840 
kilos y 10.140 puntcíS; 5, Eulogio 
Fernández, del A. P. S., con 6,570 
kilos y 9.570 puntos; 6, Isidro Gor
do, premio mero de oro, que con 
los otros peces Sumó 7,660 kilos 
y 8.560 puntos; 7, Gabriel Rodrí
guez, del A. P* S., con 4,950 kilos 
y 7.95Q, puntos; 8, J. Antonio Olme
do, del A. P. S., con 4.850 kilos y 
7.950 puntos; 9, Alfonso Samper, 
del A. P. S., con 4.330 kilos y 
6.430 puntos, y 10, Maro Valentín, 
Francia, con 4,050 kilos y 5.950 
puntos. 

FÚTBOL 
El Tossa, en el estreno de su 

nueva categoría, la tercera regio
nal, tuvo un feliz comienzo delan
te uno de los teóricos equipos más 
fuertes, el Bredense, al que de
rrotó sin mucho esfuerzo y juego 
no muy convincente por el claro 
tanteo de 4 a 0. 

Confiemos que este buen inicio 
de lo larga liga, tenga el final fe
liz que todos esperamos y más 
deseamos. 

Telmo ZARAGOZA 

El IViontserrat ha tenido que lugar durante los últimos años «de prestado». A partir de hoy 
podrá hacerlo «en casa», en su propio ambiente. (Foto Sans) 

M I N E S AMBOS SEXOS 
para trabajo fácil y bien remunerado en Gerona 

— Indist inta jornada completa o media. 

Presentarse hoy, de 11 a 14 y 11 a 19 horas, en Lorenzana, 9,1"!» 

nnphe un* serie de encuen
tros realniepte interesantes 
que se iniciarán a las 6,30 
con el Sairiá» 4e Dalt-Mont-
serrat, de juveniles, para se
guir con el Sairiá de Dalt-
Corsá, de seniors y para con-
cléir a las 9, con el Barce-
loaá-Montserrat , primerosi 
equipos. 

Ante tan señalada fechas 
hemos dialogado qon el presi
dente de la entidad albiazul, 
don José Mir que es, evidente
mente, una persona satisfecha. 

—No cabe duda de Que lo soy. 
Cubrir la pista ha supuesto mur 
chisimos sacrificios, pero al fi
na l hemos visto caWPl'do nues
tro objetivo, 

^ D e l que empezó a hablarse 
hace un año. 

—Así es. Hace doce meses que 
se confeccionaron los planos. 
Hubo que buscar ím respaldo 
económico, que lo hallamos en 
93 persqnas que avalaron un 
créditos de 40.000 pesetas cada 
una, lo que supuso poder dis
poner de 3.730.000 pesetas las 
cuales nos fuei^n pyestadas por 
La Caixa. 

—La pista se había cubierto, 
pero faltaban los graderíos... 

—^Entonces, se recabó más 
ayuda. 11 Ayuntamiento de Ge
rona nos regaló el material y el 
pueblo de Sarri^ de Ter t raba
jó en la constmceián, de forma 
totalmente desinteresada, de 
las gradas. Han colaborado so
cios, aficionados y simples sim
patizantes. Ha sido, qué duda 
cabe, la gran obra de un pue
blo, 

—¿pomo podrá hacerse fren
te a ios débitos qiie, lógicamen
te, habrá que saldar? 

chos de lo que se ha conseguí- mb vínculo de unión entre las 
do. Presentamos una solicitud personas. 
a la Diputación y la Corpora- Fueron las palabras de un 
ción Municipal aprobó la con- presidente satisfecho, del man-
cesión de medio millón de pe- datarlo del Grupa Deportivo 
setas. También el Ayuntamien- Nuestra Señora de Montserrat. 
tp de Gerona se ha portado es-

laridad de sus jóvenes repre
sentantes. \Ello demuestra que 
no ps i in equipo de figuras.des
tacadas y nada ,rt;ás,, sino up 
equipo con mlichos nadadores 
y nadadora^ con un futuro es-
peranzador. Como pue^e apre
ciarse en la fotografla.e} grupo 
de muchachos que practican es
te deporte en Caldes es nume
roso. Ello les permite clasificar 
más de ün nadador en cada 
prueba, obteniendo asi vaijosos 
puntos, y vencer en relevos. 

El día 11 asistirán a la tra
dicional Travesía del Llac de 
Banyoles. 

Felicitamos desde aquí a los 
alevines del Club Natación Cal
des y a sus preparadores por la 
gran labor desarrollada en pro 
de un deporte tan sano como es 
la natación. 

An^el CORNELtl.-! 

una 
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tupentjampnte bien, regalándo
nos el material para la construc
ción de las gradas. Al|ora, es
peramos un poco más de ayuda 
de diferentes organisrnos para 
poder culjrir el presupuesto. 

—¿A cuánta asciende? 
—Supera los ocho millones 

de pesetas. Una cifra respeta
ble, que intentaremos pagar 
cuanto antes mejor. 

—Disponer de una pista cu
bierta, ¿supondrá catapultar al 
equipo hacia la División de Ho
nor? 

—No cabe duda de que hay 
muchas personas interesadas 
en que ascendamos. Creo que 
las industrias de la población 
van a ayudarnos para que ello 
sea factible. Además, el jugar 
en pista propia siempre supo
ne una ventaja. 

—El balonmano en Sarria de 
Ter es un auténtico «boom*. 
¿Puede hablarse de milagro o 
bien, de un trabajo eficiente? 

—Hay ínás de lo segundo que 
de lo primero. El balonmano, 
pese a todo, nos ha unido y 
esto ha supuesto el que se ten
ga muy en cuenta en la pobla
ción dicha especialidad depor
tiva. 

—Pasaron los tiempos en que 
los enfrentamientos Montse
rrat-Sarria de Dalt eran habi
tuales. Ahora, las dos entida
des, salvando los problemas ha 
bidos, van camina de fusionar
se y formar un potentísimo 
club. 

—Así es. En el transcurso de 
este mes de septiembre tendrá 
Iqgar una Asamblea en la que 
quedará forniada una super-
jun ta directiva que controlará 
la actividad de ambas entidades 
que se fusionarán en una sola. 

—¿Se conoce el nombre del 
nuevo Club? 

—Si la Asamblea lo aprueba 
se denominará Unió Esportit'a 
Sarria. 

—¿Seguirá José Mir en la 
presidencia? 

—Me parece que no .Estoy un 
popo «quemac|o» y mi opinión 
es de que la nueva entidad pre
cisa de up gran presidente. 

—Pero, durante su mandato 
el Montserrat ha realizada una 
obra importantísima.. . 

—Ha sido, evidentemente, el 
Montserrat y para ser más exac
tas, la población de Sarria de 
Ter. fío ha sido el quehacer 
personal de nadie; ni del pre
sidente, ni de un socio, ni de 
una industria. Ha sido toda el 
pueblo. 

Ya para terminar vamos a 
referirnos a las relaciones Mont-
serrat-G¡E. i E.G. que parece 
ser «andan» por buen camine. 

Narciso PLANAS 

MONTSENY EN LO MEJOR. TORBE DE MONTAÑA 
A 40 minutos de Barcelona. Grandiosa panorámica, al la
do de Puebla Típico. En zona de manant ia les y ríos to
talmente limpias. Torre de 4 hab., gran salón comedor 
con chimenea de piedra. Cocina, baño y aseo. Terrazas. 
Todo de 1.». Precio Torre 1.750.000 pesetas. Entrada m í 
nima 360.000 pesetas. Fac. 5 y 8 años. Para informes 
Tel.: (93) 207-12-.'i8. Sáb. y Festiv. (972) 86-02-75. 

HABITAT 
PARQUE DE MONTJUICH 

• PISOS CON CALEFAGCION IWDIVIDUAL A GAS CIUDAD 
• AISLAMIENTO TÉRMICO Y SONORO \ 
• DOS BAÑOS COMPLETOS (pavimento de marmol) 
• ZONA MUY SILENCIOSA 
• SITUADOS ALREDEDOR DE UNA PLAZA PEATONAL DE 4000m 
• 1 PLAZA DE APARCAMIENTO INCLUIDA 
• ENTREGA INMEDIATA 
• EDIFICIOS DE TRES PLANTAS CON ASCENSOR 
• PANORÁMICA SOBRÉ LA CIUDAD Y EL VALLE DE ST DANIEL, 
• SEpviCIQ DE AUTOBÚS DURANTE TODO EL DÍA 
• PAGO HASTA 15 AÑOS \ , ., 

Información: ÜRVISA- Jairael,3730 M 2 0 3 6 3 6 ^ 
VISITE PISO MUESTRA * INCLUSO DOI¥IIIMGOS 
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